



musik ist am anfang ist musik ist am anfang ist musik ist am anfang

Konzerte für Kinder von 0 - 6 Jahren in Begleitung

Samstag, 26. Januar 2019

15.00 - 15.30 Kinder von 3 - 6 Jahren

16.00 - 16.30 Kinder von 0 - 3 Jahren

Samstag, 16. März 2019

15.00 - 15.30 Kinder von 3 - 6 Jahren

16.00 - 16.30 Kinder von 0 - 3 Jahren

Samstag, 11. Mai 2019

15.00 - 15.30 Kinder von 3 - 6 Jahren

16.00 - 16.30 Kinder von 0 - 3 Jahren

Institut music & audiation, Brauereistr. 10, 8610 Uster

Willkommen auf dem roten Teppich!

Die Musiker und Musikerinnen vom «miam-ensemble» werden im Kreis um diesen Teppich für Sie und Ihre Kinder eine halbe Stunde lang singen und spielen.

Die Kinder sind frei, sich zur Musik zu bewegen, auf Ihrem Schoss still zu lauschen oder mitzusingen; sie werden ganz in Musik eingetaucht und entwickeln nebenbei ihre Freude, ihre musikalische Begabung und ihr Gehör. Musik lernen und die Muttersprache lernen sind ähnliche Vorgänge, und geschehen von selbst durch das Eintauchen in die jeweilige Welt und innerhalb der Beziehung zu den begleitenden Erwachsenen.

In diesem sicheren Rahmen wächst nicht nur das Verständnis, sondern auch die Liebe zur Musik, die ein Leben lang treue Begleiterin sein darf.

Auf dass die Ohren aufgehen!

«miam-ensemble»

Dominik Burger, Schlagzeug (Uster), Letizia Fiorenza, Gesang (Uster), Naomi Nakayama, Klavier (Uster), David Sautter, Gitarre (Uster), Regula Schwarzenbach, Flöten (Wald)

Eintritt: Erwachsene Fr. 15.-, Kinder Fr. 5.-

Neu: Mit Kulturlegi 50% Reduktion

www.miam-konzerte.ch

Die «miam»-Konzerte sind stolze Preisträger des Lyli Waeckerlin-Preises, der jährlich von der Stiftung ACCENTUS an innovative Projekte im Bereich Jugend und Musik verliehen wird. Die Konzerte 2019 werden durch diesen Preis ermöglicht. Herzlichen Dank!